## 気仙沼大島 震災復興支援ボランティア活動

NTTグループとして、2012年から例年実施してきた気仙沼大島での被 災エリアへの植樹とその後の成長管理(下草刈り)の取り組みが、今年も7月 21日(土)実施されました。

宮城、岩手のグループ社員等を中心に総勢33名が参加しました。

電友会からは、奥野本部長、小野寺前本部長を始めとして、一関電友会(4名)、五ッ橋クラブ(9名)、気仙沼クラブ(4名)の計17名が参加。

斜面での作業に猛暑も加わり決して楽な仕事ではありませんでしたが、安全にはくれぐれも注意しながら日頃の家庭での鍛錬と年の功にモノを言わせOBの面目躍如の草刈活動となりました。

終了後、地権者の方手作りの冷たい「ゆずジュース」をいただきながら計画 行程をほぼ終えた充足感にひたり、バスとフェリーを乗り継いで大島をあとに しました。

後日、参加会員の皆さんからは、来年も実施される際は是非参加したいとの 声が寄せられるなど満足感のあるボランティア活動となりました。

震災復興へのささやかな協力と電友会活動に対するNTTからの支援に対する感謝の気持ちの表現がこのような形で継続していけることを切に願っています。

平成30年7月27日

東北地方本部 事務局 高石 茂



